

[Lire plus tard](#) [Lons](#) [Béarn](#) [Santé](#) [Innovation](#)

Publié le 25 mars 2024 à 05h54

# Le Pôle Ossau à Lons : un souffle nouveau pour la santé de proximité

Ouvert depuis décembre 2023 au bord de la rocade Nord de Pau, cet ensemble flambant neuf regroupe une large gamme de professionnels : des médecins généralistes aux spécialistes, en passant par les paramédicaux.



**Le monde de la santé subit de profondes transformations depuis plusieurs années : entre les problèmes rencontrés par le milieu**

Ajouter Presselib à l'écran d'accueil

## professionnels indépendants cherchent à s'adapter à ces enjeux et bouleversements.

---

L'heure est au regroupement ! Maisons et pôles de santé intéressent de plus en plus les praticiens, qui aspirent à travailler en réseau en bénéficiant de moyens techniques adaptés ; ces établissements s'appuient sur le soutien des communes et collectivités locales qui cherchent à développer une offre de santé de proximité. Ce type d'établissement fleurit ainsi un peu partout en France.

C'est aussi le cas en Béarn, où Aedifim Santé est particulièrement active. Créée en 2020, l'entreprise installée à Bayonne s'est donnée pour mission de répondre aux besoins des professionnels de santé, tout en collant aux spécificités locales.

À Lons, le pôle de santé Ossau est ouvert depuis le mois de décembre. Construit à l'entrée nord de la ville, entre deux axes majeurs (l'avenue de l'Hippodrome et le boulevard de l'Europe), ce projet ambitieux vise à offrir aux habitants de la région une offre de soins de qualité et de proximité.

*« Ce pôle de santé est né de la rencontre de deux ambitions : celle d'avoir un projet fort pour cette entrée de ville et celle d'apporter une offre de soin complète aux habitants »,* présente Nicolas Patriarche, maire de Lons.



## Une vitrine du savoir-faire d'Aedifim Santé

En repensant l'offre de santé et la relation patient-soignant, Aedifim Santé a développé une méthode originale pour la conception de son pôle de santé. L'objectif est notamment de valoriser une médecine plus collaborative, mais aussi de créer une réelle dynamique entre les professionnels de santé.

*« Notre ADN est de concevoir, rassembler et construire. Les praticiens présentent leur façon de travailler et c'est sur cette base que nous dessinons chaque cabinet ou laboratoire, livré clé en main. Nous avons plus de 130 références de meubles qui peuvent être réalisées sur mesure. Pour faciliter l'installation des praticiens Nous proposons ces lots à l'achat, à la location ou bien à la location avec option d'achat », souligne*



*à l'achat, à la location ou bien à la location avec option d'achat », souligne Gilles Omel, expert en ingénierie santé et co-fondateur d'Aedifim Santé, avec Pascal Thibaut, président de la société.*

En rassemblant une large gamme de professionnels de la santé et en proposant des services innovants, le Pôle de santé Ossau s'affirme comme un acteur majeur de la médecine à Lons et dans ses environs. Il constitue un

parfait exemple des compétences de l'entreprise, qui compte bien s'imposer comme « *un référent du pôle de santé privé, avec un objectif d'intérêt général* ».

## Un pôle pluridisciplinaire de proximité

Cette structure moderne de 3.000 m<sup>2</sup> offre aux patients une prise en charge médicale de qualité, dans un environnement convivial et bienveillant. Plusieurs pôles d'excellence sont reliés ensemble par un escalier en chêne massif de cinq tonnes, qui fait office à la fois d'emblème, mais aussi de colonne vertébrale.

Ce pôle de santé regroupe près de 55 praticiens, et 70 professionnels de santé au total. Il propose une approche complémentaire entre des soins de premier recours (radiologie, cardiologie, angiologie, médecins généralistes, dentistes, infirmières), des soins paramédicaux (laboratoire d'analyses, pharmacie, audioprothésiste, opticien, orthodontiste) et un plateau autonomie orienté prévention et rééducation (spécialistes de l'appareil locomoteur, kinésithérapeute, ostéopathe, podologue, orthoptiste, psychomotricienne). Des spécialistes de la santé de la femme, de l'enfant, de l'adolescence et de l'obésité se sont également installés dans ce pôle de santé

« *Neufs professionnels viennent d'ailleurs d'autres départements, attirés par la qualité de vie et la pertinence de ce projet. C'est notamment le cas d'un chirurgien-dentiste en endodontie exclusive, venu de Poitiers, qui est le seul de sa spécialité dans les Pyrénées-Atlantiques* », précise Gilles Omel.

Plus qu'un pôle médical, c'est aussi un véritable lieu de vie, avec par exemple une salle commune avec terrasse pour des réunions, des formations et des consultations proposées par des médecins spécialisés et des chirurgiens extérieurs ; avec aussi une micro-crèche, qui accueille notamment les enfants des professionnels de santé. Par ailleurs, d'autres services seront proposés

aux professionnels de santé dans les mois à venir, à l'instar d'une conciergerie.

À termes, le maire de Lons entend dynamiser ce secteur, avec le départ et le terminus de la ligne T4 jusqu'au pôle de santé, dès juillet 2024 et avec la construction d'une résidence services seniors et plusieurs projets d'urbanisme. De quoi apporter une nouvelle dynamique au nord de l'agglomération paloise.

*Noémie Besnard*



Ophélie et Guillaume, le duo d'opticien.

### Témoignage de professionnels...

Ophélie et Guillaume ont installé leur boutique d'optique au rez-de-chaussée du Pôle de santé lonsois. Les deux Béarnais se sont rencontrés lors d'une précédente expérience professionnelle et après cinq ans de collaboration, ils ont décidé de créer ensemble leur propre magasin. O&G optique propose une large gamme de lunettes et s'adapte ainsi à tous les besoins et toutes les bourses (jusqu'à 350 euros).

« On a voulu être un peu plus indépendants, pour recevoir les clients comme à la maison, travailler des produits qu'on ne retrouve pas dans les enseignes traditionnelles, en collaborant avec des créateurs français. Nous sommes très heureux d'avoir pu nous installer dans ce bâtiment et les clients sont très contents du résultat », témoigne Guillaume.

En savoir plus

## Commentaires

### Réagissez à cet article

Vous devez être connecté(e) pour poster un commentaire

Se connecter

S'inscrire

## À lire aussi

### COULISSES 800 élèves à la découverte du BTP 64

Ce 13 octobre, près de 250 chantiers et ateliers sont exceptionnellement ouverts dans toute la France.

Béarn Bâtiment

### PÔLE MÉDICAL INNOVANT 70 professionnels de santé réunis à Lons

Ce jeudi, « L'Ossau » va être inauguré, offrant sur 3.000 m2 un concept particulièrement pertinent et ambitieux, à l'initiative d'Aedifim Santé.

Béarn Pau Santé

### Le nouveau pôle multimodal, un véritable atout pour la ville de Pau

La requalification et la restauration permettent de s'adapter aux nouveaux besoins des usagers et de remettre la gare au centre de la ville.

Pau Béarn Mobilité Patrimoine